



MC exige suspender mototaxis por aplicación tras muerte de usuaria en CDMX

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- La diputada federal **Laura Ballesteros**, de Movimiento Ciudadano, urgió a suspender el servicio actual de mototaxis por aplicación y crear una regulación tras la muerte vial de una usuaria. La legisladora emecista y quien fuera en el gobierno de Miguel Ángel Mancera, subsecretaria de Transportes, urgió a que se suspenda de manera inmediata el servicio de mototaxis en este momento para que entre de manera inmediata una regulación que garantice la vida y la seguridad de los pasajeros y se aplique el reglamento que los prohíbe.

https://drive.google.com/file/d/1_iQayEsi2m2DRIYdtflzttMLPr4veAnE/view